

生涯学習

つうしん

国見町教育委員会生涯学習課
 (観月台文化センター)
 ☎(585)2676 FAX(585)2707
 E-mail shogai@town.kunimi.fukushima.jp
 https://www.town.kunimi.fukushima.jp/site/kangetsudai/

リュッケ じかん LYKKE 時間

第26話「子どもと大人をつなぐ時間」

フィンランドの保育施設の玄関先や保育室内には、ファイルが何冊も並んでいます。ファイルを開いてみると、日々の子どもの育ちが写真や絵、文章でつづられています。この記録の面白いところは、保護者と保育者に加えて子ども自身も参加しているということです。子どもたちはファイルを通して、保育者や保護者が自分の育ちをどうみているのかを知り、自分自身の成長も記録していきます。記録の方法やページ数は人それぞれ。個性豊かな内容です！いつでも誰でも閲覧が可能なこのファイルは、子どもと大人をつなぐ、とても大切な存在です。

切なファイルの中身は大
 切な学びの記録

文：柴田千賀子(国見町出身の保育研究者。仙台大学教授)

観月台文化センター常設展示

石原コレクション 作品紹介 Vol.28

題名「ホソバオケラ」
 作家 小磯 良平
 (こいそ りょうへい)

紙・オフセット
 各248×180mm



新しい生活習慣の大切さを再確認

阿津賀志学級開講式



証書を受け取る新生代表

4月20日、観月台文化センターホールで阿津賀志学級開講式並びに交通安全大学習証交付式が行われました。今年度阿津賀志学級は、新生代表が4名、合計77名でスタートしました。

はじめに引地真町長より、新生代表の後藤加代子さんに交通安全大学習証が手渡され、町議会議長、福島北警察署長が祝辞を述べました。

今年度の学習計画の説明

その後、公立藤田総合病院院長近藤祐一郎先生による「検診は、体の通信簿」と健康寿命を伸ばそう」という演題で講演が行われました。

新型コロナウイルスが猛威をふるい、ワクチン接種の日程が近づく中、あらためて健康診断の重要性、新しい生活習慣の大切さを確認しました。ワクチン接種について詳しく説明があり、有意義に今年度の活動をスタートさせることができました。

めざせ！未来のアスリートへ



スポーツ少年団とは、青少年の心身の健全な育成に資することを目的に、スポーツを通して地域に根差して活動している団体です。

国見町スポーツ少年団には、剣道・ソフトテニス・バレーボール・ソフトボールの4種目4単位団が登録し、地域のスポーツ団体、学校、町内会などに支えられながら活動しています。スポーツ少年団に興味がある方は本部事務局へ問い合わせください。

※スポーツ少年団は、メンバーシップ制をとるため、年度毎の団員・指導者登録が必要となります。申込み期限は8月31日(木)までとなっています。

生涯学習課文化スポーツ係 ☎ 585-2676

くにみ女性教室がスタート

くにみ女性教室開講式



開講のあいさつをする菊地弘美教育長

心豊かで健康に生きるため教養や趣味の向上とよりよい地域づくりに役立てることを目的に4月21日、

くにみ女性教室開講式が行われました。今年度は新生代表5名を迎え、42名でのスタートとなりました。

今年度は、講話をはじめ料理教室・健康づくり・趣味の講座など16回の全体学習と、合同グループ学習を計画し、教室生同士の親睦を図りながらいきいきとした女性を目指します。



婦人学級の歌を斉唱する教室生

健康で心豊かな生活を

成人学級開講式

4月23日、観月台文化センター大研修室で、21名の学級生の出席のもと成人学級開講式が行われました。式では、新入生6名の紹介があり、続いて菊地弘美教育長が、「積極的に参加し、心豊かに、健やかに生きる充実した活動を目指してほしい」とのあいさつをしました。

その後、公立藤田総合病

院副院長の佐藤昌宏先生から「新型コロナウイルスワクチンについて」の講演がありました。

これから接種予定のワクチンについて詳しく触れられました。早く接種が終わり、今までの生活に戻るまで、健康に留意して活動していくことを確認し、今年度の成人学級がスタートしました。



熱心に講演を聴く学級生

「図書館で聖徳太子を知る」～国見町図書館よりお薦めの本を紹介～

聖徳太子と愛犬雪丸のものがたり 岡島永昌／構成・文
 愛犬雪丸との心温まる物語です。雪丸にも多くの伝説が残っており、石像は奈良県王子町の達磨寺にまつられています。



図書館内で蔵書の展示を行っています

日本の国づくり聖徳太子物語 平塚武二／著
 聖徳太子が新しい国づくりに取り組んだ数々の偉業を分かりやすく知ることができる一冊です。

今年(ごおんき)は聖徳太子没後1400年の「御遠忌」の年にあたります。先日、世界遺産「法隆寺」にて特別法要が行われました。国見町観月台公園にも聖徳太子神社があるのはご存じですか。聖徳太子は大工道具の曲尺を発明したと言い伝えがあり、大工の神様という一面もあることから技術の向上や商売繁盛を願い建てられたのではないかとされています。



観月台公園にある聖徳太子神社